



出航



日常も積もれば大きな成長となる！



11月13日(木)に上野方面への校外学習が行われました。事前指導の中で「電車に乗ること自体が初めてです」という人や「緊張すると夜眠れなくなるので起きられるか不安です」という人が複数名いたため当日を迎えることが少し不安でしたが、いざ蓋を開けてみると、とても素晴らしい日になりました。

朝の集合時刻や班別行動の終了時刻の5分前には全員が揃い、班別行動中はしっかりと班全体でまとまって笑顔で過ごし、点呼の際には班長に協力して静かに待機することができました。これは4月から学年全体で共有し、たくさん的人が声掛けを頑張っていた「時間への意識」や「協力」といったことが実を結んだ結果だと思います。4月当初は学年の改善点として挙げられていた点を完璧にこなせていたことに大きな成長を感じました。また、校外学習の次の日に行われた事後指導の集会でも、当日と変わらず集中して良い姿勢で臨んでいました。行事当日が終った後も意識を変えずに行動することができる集団であり続けるのは本当にすごいことです。この校外学習で学んだことをこれからの日常生活でもずっと継続し、更に良い学年集団を目指していって欲しいと思います。気付けば1年生も残りあとわずか。日常の地道な積み重ねが3月末には更に大きな成長の山となって現れることを期待しています。



<1学年後期の評議会メンバーです！更に良い学年になるよう奮闘中です。>

ぼくは、1年A組を全力で楽しむ時と集中して取り組む時のメリハリを持てるクラスにしたいと思います。そのため評議員として積極的に声掛けをして、クラス全体が状況に合わせた雰囲気作りのできる集団にしていきたいと思います。

1年A組評議員

私は、1年A組を前期よりも一人ひとりが時間への意識を持ったクラスにしていきたいです。校外学習で学んだことを生かしていくために移動教室の際の呼びかけなどを積極的に行うことで、日々の時間への意識をクラス全体で高めていきたいと思います。

1年A組評議員

ぼくは、この1年B組をメリハリがついていて元気あふれるクラスにしたいです。評議員として、クラスにメリハリがつくよう、日頃から呼びかけをして意識づけします。また、1日の始まりが良ければ自然と元気あふれるクラスになると思うので、率先して明るい挨拶をしていきたいと思います。

1学年評議員長

私は、1年B組をメリハリのあるクラスにしていきたいです。具体的には時間をみて行動でき、やる時はしっかりとやり、楽しむ時は全力で楽しむことができるようになります。そのため私自身がメリハリのある行動をとり、声掛けを行うことで実現に向けて少しずつ前進できるようにしたいと思います。

1年B組評議員

<人権集会>

12月4日(木)の4校時に人権集会が行われます。事前に道徳の授業で「いじり」と「いじめ」について考えを深め、班ごとに人権標語の作成をしました。感想を見てみると、授業内のアンケートを通して自分が「いじり」だと思っていたことも「いじめ」だと感じる人がいることに気づいて行動を改めようと決意した人が多く見受けられました。人間の成長には「気づき」が不可欠です。この気づきを大切にしていきましょう。



12月は

「人権 Month」

を実施します。

人間の権利には様々な種類がありますが、人権という言葉は『人間が人間らしくあるために、生まれながらに持っている権利』のことをまとめて指します。

権利について考える時に忘れてはいけないことは「他の人にも権利がある」ということです。学年全員が笑顔で2025年を締めくくることができるよう、自分の権利ばかり主張して周りの人の権利を侵害しないように気をつけつつ、明るく前向きに過ごしましょう！

12月の予定

- 2日(火) 人権集会リハーサル
- 3日(水) 一斉下校14:30
2学年校外学習
- 4日(木) 人権集会(授業参観)リモート
- 6日(土) 成田カップ(ソフトテニス)
- 8日(月) 一斉下校15:10
職員会議
- 9日(火) 学校評価アンケート
授業評価アンケート
- 10日(水) 一斉下校14:30
- 17日(水) 一斉下校14:30
- 18日(木) 給食最終日
- 19日(金) 弁当持参
大掃除5校時
- 20日(土) U-13ソフトテニス選手権予選
男子バスケットボール1年生大会
- 21日(日) 女子バスケットボール1年生大会
- 22日(月) 弁当持参
- 23日(火) 午前中日課
最終下校12:10
全校集会4校時
単元テスト範囲発表
- 24日(水) 冬季休業開始(～1月6日)